

## Ministro Córdova entregó 91 títulos de minería artesanal en Zaruma

El ministro de Minería, Javier Córdova, entregó este 16 de agosto 91 títulos de minería artesanal en Zaruma, provincia de El Oro. Los beneficiarios son mineros de la zona, quienes han cumplido con todos los requisitos para acceder a este documento que habilita su trabajo en la zona. La entrega de estos títulos forma parte de la formalización minera, que beneficiará a 9.063 personas, a través de la generación de empleo directo e indirecto.



## Breves MINEROS



Durante su recorrido en Zaruma, El Oro, el ministro de Minería, Javier Córdova, visitó la obra de remediación que realiza el Inigemm en la escuela "La Inmaculada Fe y Alegría". En el lugar, el titular de la Cartera de Estado recibió una explicación por parte del equipo técnico del Inigemm, quienes confirmaron que los trabajos tienen un avance del 80%.



Mineros de Zaruma, Portovelo, Torata y Piñas, se reunieron con el ministro, Javier Córdova, en el marco del Gabinete Itinerante en Santa Rosa. Allí dialogaron con el titular de la Cartera de Estado, sobre una minería formal, ambiental y social que cumpla con la normativa legal vigente, y de esta manera aportar al desarrollo del país.



Estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral realizaron un recorrido al proyecto Mirador. El objetivo fue establecer puentes de comunicación entre la empresa, el Estado y la academia, para que conozcan los beneficios que generará este megaproyecto al país. Los visitantes observaron los avances de la construcción de la planta de beneficio.



### ARCOM SOCIALIZA LA FORMALIZACIÓN MINERA EN ESMERALDAS

La Agencia de Regulación y Control Minero y el Ministerio de Minería, se reunieron con la Cooperativa de Producción Minera de Negros del Ecuador, integrantes de juntas parroquiales, jefes y tenientes políticos, con el objetivo de socializar el nuevo instructivo de Pequeña Minería. La reunión fue en el cantón Eloy Alfaro, Esmeraldas.



### ENAMI EP ENTREGÓ MAQUINARIA EN ZARUMA Y PORTOVELO

El ministro de Minería, Javier Córdova, presidió la entrega de maquinaria por parte del gerente general de Enami EP, Raúl Brito, a los municipios de los Gobiernos Autónomos Descentralizados de Zaruma y Portovelo, en El Oro. En el evento se entregó dos retroexcavadoras que serán utilizadas para la ejecución de obras en beneficio de la ciudadanía.



### INIGEMM COMPARTIÓ TALLER TÉCNICO CON ESTUDIANTES

Alrededor de 20 estudiantes de niveles superiores de la carrera de Geología de la Universidad Central del Ecuador participaron del taller técnico sobre el "Análisis de alteraciones hidrotermales y sistemas de mineralización", en las instalaciones del Inigemm. El Ing. Carlos Aguila, fue el encargado de impartir estos conocimientos a los asistentes.